
令和４年度 保護者学校評価 結果報告 
１０月合唱コンクール、１１月授業参観週間で、保護者の皆様に評価していただきました。 

Ａ:よくあてはまる Ｂ:ややあてはまる Ｃ:あまりあてはまらない Ｄ:全然あてはまらない 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 本校の教育に、おおむねご理解をいただいているということが分かりました。いただいたご意見をもとに、より良い

学校づくりを今後も実施してまいります。日頃、保護者の皆様から多くのご協力をいただいていることで円滑に学校運

営ができていることに感謝しております。引き続き、忌憚のないご意見をいただきますようお願いいたします。 

令和４年11月８日集計 Ａ Ｂ Ｃ Ｄ 無回答

1 88.7% 11.3% 0.0% 0.0% 0.0%

2 88.0% 11.3% 0.0% 0.0% 0.8%

3 88.7% 11.3% 0.0% 0.0% 0.0%

4 96.2% 2.3% 1.5% 0.0% 0.0%

令和４年11月30日集計 Ａ Ｂ Ｃ Ｄ 無回答

1 71.6% 24.7% 3.7% 0.0% 0.0%

2 55.6% 40.7% 2.5% 1.2% 0.0%

3 60.0% 35.0% 3.8% 0.0% 1.3%

4 55.6% 39.5% 2.5% 0.0% 2.5%

5 70.4% 27.2% 2.5% 0.0% 0.0%

6 61.7% 32.1% 1.2% 1.2% 3.7%
学校は、「学校だより」や「学年だより」、「ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ」等を通して、様々な情報を学

校の外へ発信している

先生たちは、わかりやすい授業を行っている

〇ご意見の一部〇

〇ご意見の一部〇
・先生の授業も分かりやすく、学生たちが活き活きと礼儀正しく授業にとりくんでおり、素晴らしい環境だと思いました。

・和気あいあいとした授業をしているクラスが多くて、学校生活を楽しむ一面が見られてよかったです。

・どのクラスもきちんと授業を受けていました。

・女子も男子もとてもきれいな歌声で、心が洗われるようでした。楽しそうに歌い、素敵なハーモニーを直に聴けて、とても素晴

らしい時間でした。ありがとうございました。

・コロナ禍でなかなか大きな行事ができない中、ホールで合唱コンクールができてよかったです。子供たちの歌声に元気をもらい

ました。聴くマナーもとても良かったと思います。ありがとうございました。さすが３年生の合唱でした。鳥肌が立ちました。

・入学前から合唱が盛んであるという話を聞いていたので、中３でついにホールで全学年での合唱コンクールが開催され感無量で

す。マスクこそ外すことはできませんでしたが大きな一歩でした。来年か、その次の年にはマスクなしの歌が歌えることを願って

います。生徒達の澄んだ声に心が洗われました。

・とても楽しかったです。各学年も先生方も合唱部もステキでした。

・合唱で学ぶもの多くあると思います。一人ひとりが丁寧に丁寧に思いを込めることで、それが何倍にも力を発揮します。今日は

涙が出るほどたくさんのエネルギーをいただきました。これから未来を背負っていく子供達、この経験を色々な場所で生かしてく

ださい。

・マスク着用合唱が残念でした。

＜合唱コンクール＞

＜授業参観週間＞

生徒たちは、練習の成果を出しきり、合唱を楽しんでいた

生徒たちは、発表をしっかりと聴いていた。

クラスで団結し、よりレベルの高い合唱を創ろうと努力していた。

合唱コンクールは、緑が丘中学校の特色ある教育活動の一つとなっている。

生徒たちは、落ち着いて明るく学校生活を過ごしている

生徒たちは、学習に真面目に意欲的に取り組んでいる

先生たちは、学校の様々な場面で、丁寧に誠実に対応している

教室や廊下など学校の施設設備は、生徒が安全に学習や生活ができるようになっている

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校だより 横浜市立緑が丘中学校 

〒227-0051 

横浜市青葉区千草台50-1 

Tel 045-973-5375 

Fax 045-974-4293 

http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/jhs/midorigaoka/ 

E-mail : y2midori@edu.city.yokohama.jp 

令 和 ４ 年 度  第 ８ 号 令和 ４ 年 １２ 月 ２２ 日 （木） 

 
本年もありがとうございました  校 長   永 松  正 則 

 
生徒の皆さん、まもなく 2022年も終わります。皆さんにとってどんな一年でしたか。冬季休業後、新年の決意をもっ

て元気に登校してきてくださいね。 

 保護者様、地域の皆様、今年一年、緑が丘中学校を応援くださり、誠にありがとうございました。学校行事が少しずつ

再開し、合唱祭や授業参観を通して、学校や生徒の様子を見ての感想や意見を多く頂きました。ありがとうございました。

緑が丘中学校は今後も、横浜市が推進する、生徒一人ひとりを大切にし、「だれもが」「安心して」「豊かに」の人権尊重

の精神を基盤とする教育を進めるよう努めて参ります。 

来年もどうぞ宜しくお願いいたします。どうか良いお年をお迎えください。 

 


